



jueves 27 de noviembre de 2025

La Laguna estrena la Navidad 2025 con un encendido musical protagonizado por artistas canarios bajo el lema 'La Laguna, Estrella de la Navidad'

La Laguna encenderá este viernes, 28 de noviembre, a las 20:00 horas, la iluminación navideña de 2025 con un gran espectáculo musical en la plaza del Adelantado, que marcará el inicio oficial de las fiestas navideñas en el municipio



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández

La Laguna dará la bienvenida a la Navidad este viernes, 28 de noviembre, a las 20:00 horas, con la ceremonia oficial del Encendido Navideño 2025, que este año se celebrará en la Plaza del Adelantado, justo frente al acceso a la calle Obispo Rey Redondo y bajo el popular arco de luces, uno de los elementos más emblemáticos del municipio. El acto abrirá oficialmente la campaña navideña con un espectáculo muy musical en el que participarán los artistas canarios Miriam Reyes, Chago Melián, Almudena Hernández y St Pedro, acompañados por una banda en directo que interpretará versiones contemporáneas de los grandes clásicos de estas fechas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández,

presentaron esta mañana los detalles del encendido y del despliegue lumínico que vestirá la ciudad durante todas las fiestas.

Luis Yeray Gutiérrez subrayó que "La Laguna vuelve a convertirse este año en la Estrella de la Navidad en Canarias, una ciudad que ilumina, emociona y genera ilusión en miles de personas". El regidor destacó que el acto de este viernes constituye el inicio simbólico de la Navidad en Tenerife, y recordó que la ubicación elegida "nos sitúa en un enclave histórico que conecta directamente con Obispo Rey Redondo, corazón del recorrido navideño y uno de los espacios más fotografiados de la isla".

El alcalde también quiso poner en valor la importancia de extender la iluminación a todos los núcleos del municipio. En este sentido, explicó que, tras el acto central del 28 de noviembre, el Ayuntamiento celebrará encendidos en los diferentes barrios y pueblos. Taco y La Cuesta lo harán el 1 de diciembre, a las 19:00 y 20:30 horas, respectivamente; Valle de Guerra y Tejina el 3 de diciembre, a las 19:00 y 20:30 horas; y, finalmente, Punta





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

del Hidalgo y Bajamar el 5 de diciembre, a las 19:00 y 20:30 horas. "Nuestra intención es que cada distrito viva su propio momento de bienvenida a la Navidad, con el mismo cariño y dedicación que volcamos en el acto del casco histórico", afirmó.

Gutiérrez agradeció el trabajo de todas las áreas implicadas y, en especial, el de la concejalía de Servicios Municipales y la empresa concesionaria, responsables de hacer posible un despliegue "impecable" que cada año sitúa a La Laguna entre los referentes navideños del archipiélago.

Por su parte, el concejal Fran Hernández explicó que el alumbrado de este año mantiene la línea estética inspirada en el cielo de Canarias, con motivos que evocan estrellas, constelaciones y reflejos del firmamento. El diseño incluye más de 3.500 elementos luminosos distribuidos por todo el municipio y más de 6 millones de lámparas LED de bajo consumo, además de casi 400 nuevos motivos en calles y plazas para reforzar zonas comerciales y espacios públicos. Todo este material es propiedad del Ayuntamiento, fruto de un proceso de adquisición que permite una mayor autonomía técnica y un importante ahorro económico.

El edil destacó el compromiso municipal con la sostenibilidad. Bajo el lema "nada se pierde, todo se transforma", se han reutilizado y rediseñado elementos de años anteriores para reducir el impacto ambiental. Además, adelantó que las luces se apagarán a partir de la 1:00 de la madrugada en algunas zonas del casco histórico y en los núcleos de Tejina, Valle de Guerra y La Cuesta–Taco, como medida de eficiencia energética sin renunciar al ambiente festivo.

Entre los elementos más destacados del recorrido lumínico de este año, Hernández subrayó el papel del tradicional arco de luces de la calle Obispo Rey Redondo, que, aunque no constituye una novedad, sí ha sido renovado para esta edición y volverá a convertirse en una de las imágenes más reconocibles y compartidas durante las fiestas navideñas.

Junto a él, la Plaza del Adelantado incorpora y como novedad la instalación 'Luz entre las ramas', un proyecto de láser mapping que transformará el arbolado del entorno en un escenario de luz y color. Esta intervención crea un diálogo entre naturaleza y tecnología mediante proyecciones láser adaptadas a la decoración navideña, convirtiendo troncos, ramas y copas en lienzos vivos donde la luz dibuja formas abstractas inspiradas en patrones naturales. La propuesta, totalmente respetuosa y no invasiva, invita a contemplar el valor del entorno arbóreo desde una nueva perspectiva y reflexiona sobre la convivencia entre tecnología y medio ambiente.

El concejal invitó a vecinos y visitantes "a disfrutar del recorrido visual por la ciudad, dejarse contagiar por un ambiente acogedor y aprovechar para brindar en nuestra amplia oferta de bares, tascas, restaurantes y cafeterías, además de realizar las primeras compras navideñas en el comercio local, verdadero corazón de nuestra economía".

Para esta ocasión se ha reforzado el transporte público con aparcamientos disuasorios en la zona de Alcampo y guaguas lanzaderas, para favorecer el acceso ordenado al centro histórico.

El encendido navideño se celebrará, además, en la víspera de la Noche en Blanco, una de las fechas más esperadas del calendario lagunero, lo que permitirá recorrer ya una ciudad plenamente iluminada y sumergida en la atmósfera festiva que caracteriza estas fechas.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100